

FONTCOUVERTE

Une dernière balade romane et gourmande pour clore la saison



Les participants près du lavoir du bourg. G.A.

Une soixantaine de participants sont venus, samedi 16 octobre, faire une découverte approfondie de la commune. Maryse Vilas Cornellas a conduit les visiteurs sur les édifices clés du bourg. Le monument le plus ancien est l'église du XII^e siècle, surmontée d'un campanile carré. À l'intérieur, une fresque représente le martyr de Saint-Sébastien. En face, l'actuelle mairie occupe l'ancien presbytère.

Chemin de fer

Le XIX^e siècle a été marqué par les constructions des lavoirs, la propreté devant enrayer les épidémies. En 1859, suite aux lois de 1833, une école-mairie a été construite pour les garçons. Les filles avaient classe dans une maison située à côté du presbytère. C'est sur-

ement la ligne de chemin de fer reliant Saintes à Saint-Jean-d'Angély qui a le plus changé le paysage. Le relief vallonné a nécessité la construction de viaducs et une population ouvrière s'est installée sur la commune. Cette ligne a été inaugurée en 1911.

Après quelques pas dans le vallon des écoles, les visiteurs ont été invités à prendre leurs véhicules pour se rendre au captage de la source du Morillon, qui traverse le bourg pour devenir l'Escambouille. Le site, recouvert d'un toit, était probablement un sanctuaire.

La balade s'est terminée avec une pause gourmande chez Laurence Biard, apicultrice et safranière.

Geneviève Aubert